
平成２８年第４回定例会 一般質問通告書 

平成２８年１２月１２日（第２日） 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 メ モ 

１ 

１３ 

番 

 

坂 

本 

 

茂 

 

 

１ 新たな介護サービスについて 

 １）「介護予防・日常生活支援総合事業」について 

 ２）市民への周知について 

２ ＪＲ留萌線について 

 １）留萌線の役割について 

 ２）公共交通機関としての役割について 

 ３）ＪＲ北海道の問題は国・道の問題として見ることについ

て 

 ４）留萌線廃線・バス転換について 

 ５）留萌市の役割について 

３ 留萌の農業について 

 １）ＴＰＰについて 

 ２）政府の「農業改革原案」について 

 ３）農業機械オペレーターの確保について 

 

 

２ 

９ 

番 

 

野 

呂 

 

照 

幸 

１ 市職員の採用について 

 １）一般事務職と技術職・専門職の採用状況について 

 ２）募集と採用について 

２ 新・病院改革プランについて 

 １）前・病院改革プラン（２０～２７年度）の検証について 

 ２）基本的な考え方について 

 ３）職員の人材確保（採用）と育成について 

３ 認知症高齢者対策について 

 １）現状とサポートについて 

 ２）自治体の支援について 

 

 



発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 メ モ 

３ 

６ 

番  

 

鵜 

城 

 

雪 

子 

 

１ ＪＲ北海道留萌線の存続問題 

 １）現在に至るまでの経緯 

 ２）ＪＲ北海道の発表に対する市長の見解 

 ３）今後における留萌市の方向性 

 

 

４ 

１０

番  

 

戸 

水 

 

美 

保 

子 

 

１ 子どもを地域で育てる施策について 

 １）地域のこわいおじさんおばさん運動の現状について 

２）若い世代も参加できる見守り運動について 

３）こどもまつりについて 

４）こども食堂について 

２ 防災力を高める施策について 

 １）防災意識を高める手立てについて 

 ２）避難所運営のシミュレーションの必要性 

 ３）避難所の見直しについて 

 ４）避難所に備えられる物品について 

 ５）集会時のアナウンスについて 

 ６）体育館の構造物の落下防止対策について 

３ 文化センター楽屋のトイレの改修について 

 １）和式から洋式への改修を 

４ 新しい商品開発研究の進捗状況について 

 １）現状と展望について 

 

 

 



平成２８年第４回定例会 一般質問通告書 

平成２８年１２月１３日（第３日） 

発言
順序 

氏名 発 言 の 要 旨 メ モ 

１ 

１４ 

番 

 

村 

山 

 

ゆ 

か 

り 

１ ＪＲ留萌線について 

 １）沿線自治体協議会の設置 

 ２）地域振興３千万円の使途 

２ 留萌市環境基本計画 

 １）留萌市環境基本計画策定が遅れている理由 

 ２）ごみ分別など市民説明 

３ 女性の活躍応援宣言 

 １）女性の活躍応援自主宣言 

 ２）病児保育室開設に向けて 

４ 高等学校の統廃合とまちづくり 

 １）高等学校統廃合の効果とリスク 

 ２）廃校舎利活用とまちづくり  

 

２ 

１１ 

番 

 

珍 

田 

 

亮 

子 

１ 市政運営 

 １）留萌市自治基本条例の検証と見直しについて 

 ２）自治基本条例の活用と評価仕組みについて 

 ３）市立病院の課題について 

 ４）留萌市中期財政計画の取組状況について 

 ５）市制施行７０周年記念事業について 

２ 留萌市の環境問題 

 １）旧留萌市環境基本計画の進行管理について 

 ２）第２期留萌市環境基本計画の公表について 

 ３）地球温暖化防止対策について 

 ４）第２期環境基本計画から見た廃棄物の資源化について 

 ５）美サイクル館だよりから見たごみの分別と排出について 

 ６）緑の保全とリサイクルについて 

３ 豊かな心を育てる教育の推進について 

 １）子ども、青少年の自主性と協調性を育てる活動について 

 ２）学校における消費者教育について 

 

 


